

Verschiedene Tiere halten Einzug im Kindergarten



Anfangs sammelten wir Kinder einfach Tiere, die wir im Garten fanden – Regenwürmer, verschiedene Käfer usw.



Schließlich entwickelten sich zwei Projekte daraus.

Die Katzenkinder bauten ein riesiges Hotel für Feuerkäfer und die Mäusekinder spezialisierten sich auf Schnecken.



Zuerst richten wir ein Schneckenterrarium ein.



Dann ziehen die Schnecken in ihr neues Zuhause.



Unsere Schnecken haben mittlerweile alle Namen.

Schnecki, Vicky, Dicki, Biggy, ...



Wenn unser Terrarium geöffnet ist,
müssen Sie gut bewacht werden, es
soll nochmal einer sagen Schnecken
sind langsam ☺



Tägliche Pflege ist wichtig





Die Schnecken fühlen sich sichtlich wohl bei uns



Wir Katzenkinder gehen auf Käfersuche. Da wir immer mehr finden bauen wir ein Feuerkäfer - Hotel.



Es wird eifrig geklebt und gemalt - es gibt sogar Verbindungsgänge. Schließlich sollen es unsere Tiere schön haben.



Jetzt geht's ans Einrichten



Jeden Tag im Garten beobachten wir, was es Neues und Spannendes zu entdecken gibt.

Täglich zieht auch ein neuer Käfer im Hotel ein.



„Bei uns sind alle willkommen“